



Nuestra gimnasta **Ainhoa Carmona** ha brillado con luz propia en el Campeonato de Europa de Birmingham, en el que ha cuajado una gran actuación.

Tras la lesión de Thais, se habían alejado los objetivos importantes para el equipo español, que acudía a este europeo con el simple objetivo de que las gimnastas adquirieran experiencia de cara al mundial clasificatorio del próximo invierno.

Ese era el caso de Ainhoa, que ha realizado una competición sin fallos en su primer europeo, asumiendo responsabilidades importantes, sobre todo en el aparato de barra, donde además de dar serenidad al equipo iniciando la participación española, ha obtenido la mejor nota del equipo. En los restantes aparatos también ha aportado buenas notas, que han llevado a España al puesto número 14 de la clasificación, en la que han ocupado los primeros puestos los de siempre: Rusia, Rumania, y el país anfitrión, Inglaterra.

El seleccionador Jesús Carballo ha manifestado su satisfacción por la aportación que ha realizado nuestra gimnasta al equipo, cumpliendo con creces las expectativas que se habían depositado en ella.

¡Enhorabuena Ainhoa!